

Unsere Wirtschaftspolitik: Neue Jobs

Die Vorschläge der andern

Die anderen Parteien haben für unser Land keine echte wirtschaftliche Vision vor Augen: Die Linke will mehr Staat und die 35-Stunden-Woche; die Rechte will den Staat abschaffen, Gewinne privatisieren und Verluste verstaatlichen. Beides sind keine Konzepte für unser vielschichtiges Land.

Der Weg der CVP

Wir kämpfen für eine erneuerte Marktwirtschaft in sozialer Verantwortung, mit gesicherter Grundversorgung, einem Schub an Innovation und leistungsfähigen KMU (kleine und mittlere Unternehmen). Wir fordern eine effizientere Verwaltung und einen Abbau der Bürokratie. Wir ebnen den Weg für neue Arbeitsplätze und eine eigentliche «Innovationswirtschaft».



Die Lösungen der CVP

Lebenslanges Lernen

Bildung und Wissenschaft spielen eine entscheidende Rolle für die KMU. Know-how ist unser wertvollster Rohstoff. Die Schweiz muss Reformen im Bildungsbereich tätigen, um dieses Innovationspotential zu verwerten. Sie muss mehr Mittel in die Forschung und die Aus- und Weiterbildung investieren. Wir unterstützen das Konzept des lebenslangen Lernens.

Weniger Bürokratie

Wir wollen Private und Unternehmungen gleichermaßen entlasten: Durch eine Stabilisierung von Steuern und Abgaben und einen Abbau der Bürokratie. Wir wollen die administrativen Aufwendungen halbieren: Jede Stunde, die für Papierkrieg investiert werden muss, fehlt für kreative Wertschöpfung und Produktion.

Sichere Grundversorgung

Wir erhalten eine qualitativ hochstehende, flächen-deckende Infrastruktur zu bezahlbaren Preisen für jedermann. Wir befürworten das Wirtschaften in privatrechtlichen Formen. Wir treten aber gegen den totalen Rückzug des Staates aus seinen Infrastrukturaufgaben an.

Mehr Offenheit

Wir wollen eine ethisch verankerte Wirtschaftspolitik, die wieder den Menschen in den Mittelpunkt stellt. Wir fordern mehr Transparenz der Unternehmungen gegenüber den Kunden, der Öffentlichkeit und den Kapitalgebern. Wir engagieren uns dafür, dass soziale und natürliche Ressourcen neben den Finanzen eine gleichberechtigte Rolle spielen.